

## Tätigkeitsbericht 2019 Edith Stein Christl. gGmbH

Die Edith Stein Christliche gGmbH (ESC gGmbH) wurde am 22.02.2018 (Stammkapital: 25 TEUR) durch Frau Marion Löning gegründet mit dem Ziel, die Edith-Stein-Schule Ludwigslust in diese Gesellschaft zu überführen.

Die qualifizierte Mehrheitsbeteiligung mit 90 Prozent lagen zum Jahresbeginn 2019 bis zum 30.06.2019 bei der Diakoniewerk Neues Ufer gGmbH (DWNU gGmbH), die restlichen 10 % der Geschäftsanteile hat die DWNU gGmbH am 01.07.2019 von Frau Marion Löning vertragskonform mit dinglicher Wirkung übernommen.

Alleiniger Geschäftsführer der ESC gGmbH ist Thomas Tweer. Die Leitung der Schule liegt bei Frau Marion Löning, die Leitung des Hortes bei Frau Susann Schneider. Der Zweck der ESC gGmbH liegt im Betrieb der Edith-Stein-Schule und des integrierten Hortes. In der Schule wurden im Jahr 2019 durchschnittlich 148 Kinder unterrichtet, davon 108 im Bereich der Grundschule. Alle Kinder haben ebenfalls den Hort besucht.

Das Jahr 2019 stand unter der besonderen Herausforderung, den Übergang der Edith-Stein-Schule Ludwigslust, Grundschule und Hort von der Bernostiftung auf die Edith Stein Christliche gemeinnützige GmbH zum 01. Januar 2019 bestmöglich zu vollziehen, Kunden und Mitarbeiter/innen mitzunehmen, das zuvor rein katholisch geprägte Profil im Sinne der Ökumene zu öffnen und zu gestalten. So wurden nicht nur Arbeits-, Schul- und Hortverträge umgestaltet. Diverse Verträge und Beauftragungen, die zum Betrieb einer Schule erforderlich sind, wurden neu geschlossen.

Der geplante Neubau der Schule verantwortet die Muttergesellschaft der ESC gGmbH, die DWNU gGmbH. Derzeit befindet sich die Schule in einem Gebäude, das sich im Besitz des Erzbistums Hamburg befindet und von der ESC gGmbH zum Zweck des Schulbetriebs bis zur Fertigstellung des neuen Gebäudes gemietet wird.

gez.

Thomas Tweer

Geschäftsführer Die Edith Stein Christliche gGmbH